

部  
（彦坂雅行支部長）の  
豊丘高校同窓会関東支  
部（彦坂雅行支部長）の

# 東京で総会 懇親深める

豊丘高校同窓会の関東支部  
50周年記念に一昨年発足

総会が、東京都千代田区の日本都市センター会館で開かれ、今年度の活動などを決めた。

同支部は一昨年の同窓会創立50周年記念事業の一つで発足し、今月3日、2回目の総会を実施した。

関東地区に在住する支部会員35人と坂本雅弘同窓会長、若林正治元同窓会長、本多直樹校長ら8人の計43人が参加。坂本会長、彦坂支部長は「昨年より多くの支部会員の出席があり、大変うれしく感謝します」「来年はさらに新規会員を増やしたい」とあいさつした。

本多校長は、今年の大

学入試で1人が現役で東京大学合格を果たしたことなど

（中村晋也）



2回目となった関東支部総会と、あいさつする本多校長（右）—日本都市センター会館で（提供）



総会の様子（提供）

豊丘高校同窓会関東支部（彦坂雅行支  
部長）はこのほど、

## 旧友との再会喜ぶ

豊丘高  
同窓会  
関東支  
部

### 総会と懇親会

東京都千代田区の日本都市センターで第2回総会を開いた。

関東地区に住む支部会員35人をはじめ、本部から坂本雅弘・同窓会長、若林

正治・元同窓会長また本多直樹・豊丘高校校長など計43人が出席した。

「やしていきたい」とあいさつ。本多校長は、昨年度1人が現役で東京大に入学したことなど母校の近況を報告した。

坂本会長と彦坂支  
部長は、それぞれ「昨  
年より多くの支部会員の出席があり大変うれしく、感謝申し  
上げます」「来年はさらには新規会員を増

えて行われた懇親会では、久しぶりに再会した旧友との会話がはずみ、大いに盛り上がった。最後は全員で校歌を合唱し、来年の再会を約束した。

総会後、場所を代えて行われた懇親会では、久しぶりに再会した旧友との会話がはずみ、大いに盛り上がった。最後は全員で校歌を合唱し、来年の再会を約束した。